

Auf wessen Seite sind Sie?

Mich erreichen Fragen zum **Unterschied** zwischen der Versiegelung und der Taufe. Reicht die Versiegelung aus, um die Seele zu retten?

Anfangs, als die Botschaft zu uns kam, brauchten die Menschen, die sich erhoben hatten ihre Sünden zu bekämpfen, **Unterstützung** und **Schutz** vor der Finsternis. Selbst dem Stärksten fehlte es an persönlichem geistigen Potenzial, um sich dem Licht zu nähern. Daher wurde durch den Ritus der Versiegelung, allen Würdigen **Unterstützung gewährt**. Gleichzeitig dient die Versiegelung als Stütze in der geistigen Entwicklung, solange, bis das verborgene Wirken von Abd-ru-shin in eine öffentliche Phase übergeht.

Die Taufe hat die gleiche Aufgabe – einen Menschen, der zum Licht geht zu **unterstützen** und vor der angreifenden Finsternis zu **schützen**. Das ist natürlich eine **mächtigere Unterstützung**.

Wenn ein Mensch die Versiegelung empfangen und **geistige Ergebnisse** erzielt hat, braucht er keine Taufe mehr. Aber soviel ich weiß, werden die **echten** Riten der Versiegelung schon lange nicht mehr durchgeführt. Lassen Sie sich daher nicht täuschen.

Es kommt die Zeit, da wird der Menschensohn offen zu den Menschen heraustreten und **alle mit der Strenge der Ausstrahlung** des Heiligen Geistes, von dem ein Teilchen in Ihm ist, **prüfen**. Er wird den trägen Teil der Menschheit abschneiden und mit ihm auch den schwankenden, halbschlafenden »warmen« Teil.

Heute ist bekannt, dass viele dieser Versiegelten und Träger des Kreuzes, nicht nur geistlich gefallen sind, sondern zu Verrätern und Agenten der Finsternis wurden. Solche gibt es auch unter den Getauften.

Faulen Menschen wird keine **Versiegelung** und auch keine **Taufe** helfen. Die Hand Gottes kann ihnen die Hilfe jederzeit verweigern, wenn sie der Ansicht ist, dass die zur Unterstützung gegebene **Kraft nicht zum Guten verwendet wird**, sondern mehr für die Schaffung von Hindernissen gegen ehrlich strebende Seelen. In der Regel sind es Menschen, die ihre Eitelkeit, ihre Arroganz und ihren Egoismus nicht rechtzeitig loswerden konnten. Sie werden neidisch und verleumden manchmal auch **jene, die sie überholen**. Sie dienen beim Angriff der **Finsternis** als **Vermittler**, auch wenn sie das Unglück oder Leid nur **schweigend** wünschen.

Darum, Herrschaften, **entscheiden Sie sich** endlich, **auf wessen Seite Sie sein möchten?** Wollen Sie mit Gott oder mit Ihrem Schätzchen »ICH« gehen!?

Man kann nicht oft genug sagen, dass die **Garantie** auf Rettung **nur in persönlicher Überzeugung** und im Gehorsam gegenüber dem Gesetz liegt. Überzeugung hingegen entsteht nur aus Gewissheit, aus der Erfahrung eines bedingungslosen Sieges über die eigenen Laster.

Die Welt der Zukunft wird keine geistig schwachen Seelen akzeptieren – das ist ein normaler Auswahlprozess. Wenn man sich einige Menschen so anschaut, versteht man, dass die **unvermeidbare** Wirkung des Gesetzes von diesen wenigen, die es sich erlauben, ihre Zeit zu **verschwenden**, anscheinend noch **nicht erkannt** wurde. Sie bewegen sich nicht, sie schleppen sich gerade so zum Ziel.

Ich wünsche niemandem den biblischen Spruch, der sich an alle Faulen und Bösen richtet, zu erleben: *»... aber die Kinder des Reiches werden in die äußerste Finsternis hinausgeworfen werden; dort wird Heulen und Zähneknirschen sein.«* (Matth. 8, 12)

März 2023

J. N. Luzenko.

(deutsche Übersetzung: Lena K.)